

校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2021.06.16

NO, 2 2

～～～子どもたちを見て感じること～～～

これは私の最近の雑感です。

- ・「おはよう」を自分から進んで言ってくれる子どもの割合：約3分の1
- ・「おはよう」を返してくれる子どもの割合：約4分の3
- ・ノートに書く時、下敷きを使っていない子が思ったより多いかも
- ・先生や友達の話を聞くとき、背筋を伸ばし（姿勢がよい）座っている子はかつこよく見えるなあ
- ・鉛筆を自分で削っている子どもは、鉛筆を大切に使っているようだ
- ・中学年くらいから、自分のものへの記名を自分でする子が増えてくるよう
- ・これは今までずっと感じてたことですが、図工作品での子どものアイデアの柔軟さはすごい！魅力的だわ～～
- ・時々、もめている子どもたちを見かけるけど、こういうことを通して社会性、対人スキル、ストレス耐性などを身につけてたくましく育っていくんだろうな、と感じています＝＝この子たちは、我々以上に厳しいストレス社会を生き抜いていかねばならないんだろうなあ・・・＝＝
- ・高学年になると、大人顔負けの言葉、話をする子どもがでてくるけど、お父さんお母さんを口で言い負かしてしまいそうだな～～達者だわ！
- ・掃除を見ていてまず感じることは、ほうきをブラシのように使っている子がいること、まあ、家でほうきを使うことはないからかなあ～～
- ・雑巾掛けは個人差が大！丁寧に隅々まで拭き掃除をしている子、おうちでどういうお話をしてくれているのだろう、とわが身を反省・・・

＜なんてことはないですが、おうちでこういった内容について子どもと取り留めない話をしてみてください。子どもたちのいろいろな思いが聞けるかもしれません。面白そうな話があれば教えてくださいね！＞

授業参観、学級懇談、育友会部会

18（金）13：45～授業参観が行われます。この状況ですから、参観者はご家庭1名に制限させていただき、検温、消毒等の措置を講じさせていただきます。本年度最初の授業参観ですので、学校での子どもたちの様子、見てあげてくださいね。また、以前にもお伝えしましたが、子どもたちの図工の作品が各所に掲示されています。なかなか見どころいっぱいだと思います。おしゃべりは無しに、静かに見ていくってくださいね！よろしくお願ひします！！